
Herr Dr. Matthée fragt an, wie die Verwaltung zu dem Vorhaben der Holstenschule auf 
Umwidmung der alten Sporthalle und Einrichtung einer Offenen Ganztagsschule steht. Herr 
Stadtrat Humpe-Waßmuth sagt die Erstellung einer Vorlage nach der Sommerpause zu. 


